

「南三陸町防災土育成事業費補助金」を活用して防災士の資格を取得した、  
有川颯さんに資格を取得したきっかけや今後の展望などをお聞きました！



Q1 なぜ防災士の資格を取得しようと思われましたか。

A1 防災に興味があり、もっと深く防災について学びたいと思ったからです。また、防災士の資格を取得し、多くの人に防災について興味を持ってもらう機会を自分から作りたいと思ったからです。

Q2 防災士の資格を取得して得たことを、どのように地域などの活動に役立てようとされていますか。

A2 南三陸高校の防災意識向上と地域の防災意識向上に貢献できるような活動に積極的に参加、主催していきたいと思っています。また、有事の際は学んだ知識を生かして自分の身を守り、周りの人も守れるような行動をします。

Q3 現在、実際に取り組まれていることがありましたらご紹介ください。

A3 今年の3月に南三陸高校の防災教育の授業の講師を務め、同級生に救命措置の大切さを伝えました。また、南三陸高校の防災クラブのチーフとして、学校の防災意識向上に繋がる活動をしています。

Q4 今後の目標をお聞かせください。

A4 防災士の資格を活かし有事の際に自分もそして多くの人の命が守られるように日々、防災知識を積む努力をしたいと思います。また、将来消防士となり、南三陸町の安全を保障できる人になりたいと思っています。その為に何ができるかを考え、行動したいと考えています。